

Observation le 7 mai 2024 à 17 h 24 par M. Régis LEBLANC

Monsieur,

Je suis favorable à ce projet que je porte avec les collègues de l'association agrivoltaïque de Grimault.

Ce projet va m'apporter une meilleure stabilité économique au fil des années. Je vais pouvoir travailler en étant moins touché financièrement par les aléas de l'agriculture. Le climat, le réchauffement climatique, la mauvaise qualité des sols. J'apprécie le collaboratif qu'il y a derrière, c'est toujours plus convivial de partager un projet avec ses voisins agriculteurs. J'espère que vous pourrez donner un avis favorable pour qu'ils se réalise.

Bonne journée,

Observation le 10 mai 2024 à 10 h 12 par M. Didier PUSSIN

Ce projet innovant et intéressant permet aux agriculteurs y participant de s'adapter aux nouvelles contraintes climatiques et environnementales. Un projet qui mérite d'aboutir et de réussir.

Observation le 12 mai 2024 à 13 h 10 par M. Olivier PETIT

Chers membres du collectif des agriculteurs de Grimault,

Je tiens à exprimer tout mon soutien pour votre projet agrivoltaïque. Votre initiative témoigne d'une vision novatrice et responsable de l'agriculture, en intégrant les énergies renouvelables dans votre activité quotidienne.

Votre engagement en faveur de la transition énergétique est admirable et représente un pas significatif vers un avenir plus durable et respectueux de notre environnement. En combinant agriculture et production d'énergie solaire, vous démontrez votre capacité à innover et à contribuer activement à la lutte contre le changement climatique.

Je suis convaincu que votre projet aura un impact positif non seulement sur notre communauté agricole, mais également sur l'ensemble de la région.

Je vous adresse tout mon soutien pour la réussite de votre projet agrivoltaïque

Petit Olivier

Observation le 13 mai 2024 à 15 h 23 par M. Victor BARBET

Par la présente j'apporte mon soutien à ce projet qui est plein de bon sens agricole, énergétique et écologique.

L'agrivoltisme tel qu'il est défendu par GLHD ainsi que les agriculteurs porteurs de leurs projets répond complètement aux différentes problématiques que nous connaissons dans le domaine de l'agriculture ainsi que celui de l'énergie.

Cordialement,

Bardet Victor.

Observation le 13 mai 2024 à 16 h 20 par M. Rémy COLLON

Madame, Monsieur,

Je prévois de m'installer en tant qu'éleveur ovin sur une partie des ilots du projet agrivoltaïque des hauts-plateaux de l'Yonne. Je suis en train de finaliser mon BPREA au Lycée de la Brosse.

Dans le contexte actuel, pour les éleveurs ovins comme Ludovic Georges, le déploiement de l'agrivoltaïsme est une opportunité inespérée. Les éleveurs ovins ont souvent été les agriculteurs aux revenus les plus bas. Nos études d'installations sans panneaux photovoltaïques sont difficilement viables. Et la compatibilité entre brebis et panneaux est pourtant simple et évidente.

L'ensemble des syndicats agricoles y compris la Chambre le disent : Il faut revenir à des systèmes en polyculture-élevage. L'agrivoltaïsme c'est un des plus beaux leviers pour ramener de l'élevage sur nos terres de plateaux peu fertiles.

Donc quand un projet comme celui de Villiers la Grange contribue à cela, soutenons-le ! (Les Syndicats agricoles et la Chambre devraient davantage les soutenir !)

Remy COLLON, Fleys

Observation le 13 mai 2024 à 21 h 07 par Association Grimault M. Georges Ludovic

Monsieur le commissaire-enquêteur,

Éleveur d'ovins impliqué dans l'une des 6 exploitations de ce projet (EARL d'Archambault), j'ai décidé de faire partie de l'association agrivoltaïque de Grimault.

Ce projet n'est pas qu'une diversification de mon activité, c'est un réel soutien pour la mener à bien. Les panneaux apportent du bien-être aux bêtes, qui s'abritent par exemple quand il fait très chaud. Cela limite leur stress. La mortalité des agneaux baisse, les clôtures et les panneaux les protègent des prédateurs.

Je suis fier de ce projet collaboratif. C'est la mise en commun des idées et des intérêts de chacun qui l'ont permis.

Je suis à 100 % derrière la réalisation de ce projet et espère que vous en reconnaitrez les vertus.

Cordialement,

Observation le 14 mai 2024 à 07 h 55 par M. Christophe LORPHELIN

Je présente mon soutien au projet agri voltaïque de Villiers la grange tant aux agriculteurs dévoués de faire évoluer leur agriculture mais aussi tant à participer à la transition écologique et énergétique de nos systèmes

Cordialement

Observation le 14 mai 2024 à 11 h 01 par M. Sylvain POITOUT

Bonjour Monsieur le commissaire-enquêteur,

Agriculteur sur le projet agrivoltaïque de Grimault, je suis bien sur favorable à la réalisation de ce projet.

En concertation avec des spécialistes de la trufficulture, je souhaite faire des truffes sur mes parcelles.

La productivité est particulièrement aléatoire, c'est un type de culture très risqué.

La ferme agrivoltaïque apporte de la résilience financière et est une sécurité pour moi.

Globalement, l'agrivoltaïsme permet aux exploitants agricoles de sécuriser une partie de leurs revenus sur des terres à faible potentiel.

Veuillez recevoir mes sincères salutations.

Sylvain Poitout

Observation le 14 mai 2024 à 11 h 04 par M. Arnaud ROUGIER

Bonjour,

Par ce mail je souhaite contribuer favorablement à ce type de projet et celui ci en particulier. Ces projets Agrivoltaïques permettrons a des territoires agricoles fragiles d apporter un nouveau souffle sur les exploitations en bénéficiant mais aussi une facilité pour elles d y réintégrer un pastoralisme vertueux et ou de nouveaux ateliers de diversifications les rendant plus résilientes. Cela bénéficiera également aux territoires au sens large et permettra de construire peu a peu l autonomie énergétique de la France.

Cordialement.

Arnaud Rougier.

Observation le 14 mai 2024 à 11 h 09 par l'EARL LABOUR

Monsieur le commissaire-enquêteur bonjour,

Je fais partie de l'association agrivoltaïque de Grimault et je suis exploitant de l'EARL LABOUR.

Je suis pour la réalisation de ce projet car il apporte une grande diversité de cultures sur ces parcelles : de la grande culture, des plantes aromatiques, des truffes et des ovins. Il va soutenir financièrement les exploitants qui prennent part au projet tout en créant de l'électricité décarbonée.

Je n'ai pas de doute sur le fait qu'il soit une réussite.

Bonne journée à vous.

Jean Pierre LABOUR

Observation le 14 mai 2024 à 11 h 48 par M. Alexandre BARDET

Bonjour,

Je souhaite contribuer favorablement au projet agrivoltaïque de Grimault.

Ce type de projet qui plus est avec un développeur sérieux est d intérêt public et environnementale selon moi.

Dans un monde où l on aspire à être autonome énergétiquement et à délivrer une eau irréprochable aux robinets des citoyens, c est une solution vertueuse qui profitera à tous.

De la résilience générée non pas que pour les exploitations agricoles qui pourront changer de paradigme et ainsi envisager l introduction d ateliers de diversifications mais également pour les territoires et collectivités locales au sens large.

Ces projets feront partis du "mix" qui permettra à la France d atteindre l autonomie énergétique tant regretté ces derniers temps.

Tout en permettant d apporter de la résilience et de maintenir une agriculture sur des secteurs rendus fragiles par la récurrence des aléas climatiques sur des sols à faibles réserves en eau.

Cordialement.

Alexandre Bardet.

Observation le 14 mai 2024 à 14 h 48 par M. Roland ZIMMERMANN

Bonjour,

Je vous invite à prendre note de mon avis concernant le projet agrivoltaïque de GRIMAULT

"Dans un contexte de plus en plus concurrentiel pour les céréaliers des plateaux de Bourgogne et où les risques pour les exploitations situés dans des zones à faible potentiel s'accroissent (hausse des charges, fluctuation des rendements avec l'augmentation de la fréquence des aléas climatiques et la forte volatilité de prix), ce type de projet va permettre d'apporter de la résilience aux exploitations agricoles concernées par le projet. Ce projet va également permettre de développer de nouvelles productions agricoles. Ce type de projet permet de répondre aux enjeux de transitions de souveraineté alimentaire et énergétique. Ce projet permet également de soutenir le développement économique d'un territoire rural.

Compte tenu de cet ensemble, et pour les générations futures, je soutiens le projet agrivoltaïque porté par un collectif d'agriculteurs de la commune de Grimault. "

Bien à vous,